



digital.union@sonapresse.com

# LE GAZOUILLIS...

## Postes à la Primature : la prime à l'expérience, pas de chance pour les novices

GM.NTOUTOUME-NDONG  
Libreville/Gabon

Il faut donner à la jeunesse sa chance ! C'est l'essentiel du message qui se dégage des différentes réactions des internautes depuis la publication, le 4 octobre, de l'appel à candidatures sur différents postes à la Primature. En effet, dans l'optique de constituer l'équipe de collaborateurs qui l'accompagneront durant son passage à la fonction de chef du gouvernement de la Transition, le Premier ministre Raymond Ndong Sima a publié en milieu de semaine dernière, un communiqué annonçant la mise à disposition de plusieurs postes.

Si la majorité des internautes a salué la démarche, les critères imposés ont plutôt été décriés, car excluant les jeunes diplômés. D'autant plus que l'expérience professionnelle exigée varie entre 5 et 20 ans. "Même pour être président de la République, on ne demande pas autant d'années d'expérience professionnelle", a commenté l'internaute Audrey Essaghe. Plusieurs voient en ces critères une façon d'écartier les jeunes et d'assurer des postes à des personnes qui ont déjà servi le



Photo: FB.E.M

### Des jeunes Gabonais ont envie de servir à la Primature, mais...

système... "Sur le plan formel, je tiens à féliciter Monsieur le Premier ministre pour cette démarche républicaine. De l'autre côté, je ne suis pas d'avis avec ce document. Nous avons une population majoritairement jeune... demander à cette population 10 ans, 20 ans d'expérience et avoir occupé des postes de conseiller du ministre, chef de service ou directeur, à mon avis ce sont des critères d'exclusion...", a réagi l'internaute Hervé Mathurin Ongaza.

Les internautes doivent aussi comprendre que "Les

Collégiens du Bord de Mer" ont été une tare pour le Gabon ; ils ont multiplié les bourdes, faute d'expérience et de recul nécessaire dans la gestion de la chose publique. Tout comme on a vu des personnes âgées (40 ans) qui n'ont pas d'expérience solide parce que ayant travaillé tard. Comme on connaît des jeunes qui ont travaillé tôt et cumulé une expérience professionnelle avérée.

En somme, plus qu'un conflit de générations, jeunes contre vieux, certains postes exigent un minimum d'expérience. " Comment un jeune diplômé

peut-il traiter avec compétence des questions du Gabon s'il n'a pas une expérience de plusieurs années sur la question ? Restaurer les institutions, c'est aussi éviter d'envoyer des apprentis à des postes stratégiques qui exigent une connaissance pointue et éprouvée de la gestion des dossiers", retorque Régis Mouamboua. Raymond Ndong Sima a accordé la prime à l'expérience pour que ses collaborateurs ne puissent point tâtonner. C'est peut-être qu'il faut comprendre de cet appel à candidatures.

## L'actu du web

Par I.M'B.

### KLAUS SCHWAB DU WEF DANS LE COLLIMATEUR DE POUTINE



Photo: DR

Réseau international rapporte sur VKontakte (VK) que le fondateur du Forum économique mondial (WEF), Klaus Schwab, est un "terroriste mondialiste" qui "rançonne l'humanité", selon le président russe Vladimir Poutine, qui a averti l'élite que son nouvel ordre mondial avait échoué et que ses "jours étaient comptés". Le président russe a prononcé un discours le 5 octobre lors de la session plénière de la 20e réunion du Club de discussion international Valdai à Sochi et a souligné les changements tectoniques et irréversibles qui se produisent dans l'ordre mondial. Pour Poutine, les mondialistes, dont Schwab et ses proches conseillers, sont des "cibles militaires légitimes" parce qu'ils ont activement tenté de prendre le pouvoir illégalement par le biais d'un coup d'État mondialiste.

### LE MINISTRE AURÉLIEN ROUSSEAU VISÉ PAR UNE PLAINTE

La plateforme VK "Les Diffuseurs de vérité" l'a annoncé. Le professeur Perronne et Xavier Azalbert, directeur de la rédaction et de la publication de France-Soir ont déposé plainte à la Cour de Justice de la République contre le ministre de la Santé Aurélien Rousseau, "à la suite de ses propos mensongers sur France-Inter selon lesquels il n'y aurait pas d'effets secondaires de la vaccination Covid-19". Une information rendue publique hier par un communiqué de l'association BonSens dont les deux plaignants sont administrateurs. Le 3 octobre dernier, le ministre de la Santé, professeur d'histoire de formation, déclarait sur France-Inter "qu'il n'y a pas d'effets secondaires de la vaccination Covid-19" en guise d'incitation pour lancer la nouvelle campagne de vaccination Covid-19.

## L'œil de la Rédaction

### "ON EST CHEZ VOUS" : LES INTERNAUTES SALUENT LA QUALITÉ DE LA TÉLÉ GABONAISE

tionale, cette nouvelle émission a eu le mérite d'être regardée en direct par le plus grand nombre. Le décor, la qualité de l'image à l'écran, le plateau, tout ou presque, à première vue, a laissé penser qu'il s'agissait d'une émission digne des grandes productions internationales, mais dans les faits, c'est bel et bien au Gabon que cette émission a été tournée et réalisée. Après sa première diffusion, les internautes ont salué la qualité de l'innovation des acteurs culturels gabonais. "J'ai passé un bon moment devant mon téléviseur. Le concept est génial. Alors oui, le montage est à parfaire surtout



Photo: DR

au niveau de la fluidité, il y a eu aussi à un moment donné un décalage son et image, mais j'ai globalement aimé pour une première", s'est réjoui Olsen Ngounga.

"Très belle émission. Le concept est parfait, les couleurs, le studio, les présentateurs maîtrisent bien les sujets ; J'ai aimé. Essayez

d'améliorer le son, il laisse à désirer, trop d'écho chaque fois que quelqu'un prenait la parole, on aurait dit qu'il était dans une pièce vide", a renchéri Sommité Thed.

Dans tous les cas, cette nouvelle émission apparaît comme un agréable divertissement pour le public.

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

ANNONCÉE en grande pompe sur internet et les réseaux sociaux, la nouvelle émission de télévision "On est chez vous" diffusée sur Gabon 1re vendredi dernier a fait forte impression. Si l'heure promise aux téléspectateurs et aux internautes n'a pas été respectée par la régie de la télé na-